

# 学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校学校だより 令和5年6月号

## 3年生修学旅行へ行ってきました！！

4月26日（水）～4月28日（金）の3日間、大阪・滋賀・京都方面へ修学旅行に行ってきました。出発当日は、小雨の降る肌寒い日となりました。出発式の後、3年生全員が大荷物をそれぞれバスに詰め込み、元気よくバスに乗り込みました。

1日目は、信楽陶芸村で、信楽焼の体験を行いました。午後からは朝から降っていた雨も止み、日本最大の淡水湖である琵琶湖のBSCウォータースポーツセンターでインストラクターさんからのお話や指示を受けて、約3時間程みっちりカヤック体験学習を行いました。体験後は1日目の宿泊先である琵琶湖マリオットホテルに宿泊しました。若干疲れている様子の2日目は、午前中、大阪国際平和センター「ピースおおさか」で、各グループに分かれて平和学習を行いました。午後は、USJでとても楽しい時間を過ごしました。2日目は、オリエンタルユニバーサル・シティに宿泊しました。最終日には京都での市内班別活動を行いました。3日間の修学旅行で仲間との絆が一層深まったことと思います。この経験を今後の生活に活かせるよう残りの中学校生活を大切に送りましょう。



出発式



1日目移動



信楽陶芸村



信楽焼体験



BSCセンター



カヤック体験



琵琶湖マリオットホテル



1日目夕食



2日目朝食



ピースおおさか



USJ



2日目夕食



京都市内班別体験学習



# 班・クラス・学年で協力できた1年生校外学習！！

絶好の校外学習日和となった4月28日（金）。1年生にとっては、入学して初めての学校行事である校外学習に行ってきました。目的地である桔梗が丘第2グラウンドまで、各班ごとに協力しながらスタンプを集めるウォークラリーを行いました。全員が目的地に着いた後、レクリエーション（クラス対抗ドッジボール大会）を行いました。試合時間の10分間があつという間に終わるくらい、とにかく盛り上がりました。レクリエーションの後はお弁当&自由時間。お弁当はクラスで大きな円になって仲良く食べました。自由時間では、ボール・バドミントン・フラフープなどを使って仲良く遊びました。帰りは、かなり疲れた様子でしたが、頑張って無事学校へ到着することができました。解散式では、ドッジボールと55コンテストの結果や、リーダー会の頑張りとクラスの団結を称えて橋本尚吾先生から手作りの感謝状が贈られました。1年生のみなさんお疲れ様でした。



## オープンスクール ありがとうございました！

5月8日（月）3限目・4限目にオープンスクールを行いました。当日は、お忙しい中、128名の保護者が来校し、お子様の授業の様子を参観されました。ありがとうございました。今後も引き続きよろしく願いいたします。

## ◆コロナ5類移行◆

「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が廃止されました。

季節性インフルエンザと同じ「5類」へ移行し、今後は、感染症対策についても、個人や事業者の判断に委ねられることとなりました。ただ、流行「第9波」が起こると懸念されている中、マスク着用が効果的な場面では、マスクの着用を推奨することとしています。また、基本的な感染対策の考え方として、石けんによる手洗い・手指消毒用アルコールによる消毒、こまめな換気の実行については引き続き有効であることが国からも示されています。

## 今後の予定

6月1日（木）耳鼻科検診（3年）	6月8日（木）耳鼻科検診（1年）
6月2日（金）体育大会 ※雨6/5（月）予備日	6月9日（金）教育実習最終日
6月4日（土）・5日（日）中体連名張市大会予備日	6月14日（水）期末テスト発表（部活動停止～6/22）
6月6日（火）交通安全指導日	6月15日（木）第1回学校運営協議会
6月8日（木）第1回進路説明会（午後）	6月21日（水）～23日（金）期末テスト
	6月23日（金）避難訓練